
令和６年度学校評価結果（生徒）

1 あなたは授業を楽しいと思うことがありますか。

2 あなたは授業の内容がわかりますか。

3 授業に対する下総高校の先生の熱意を，あなたは感じますか。

4 授業について下総高校の先生の工夫する姿を，あなたは感じます
か。

5
下総高校の先生は授業の学習環境をよくしようと努めていると，
あなたは感じますか。

6 あなたは，授業の学習環境を良くするために協力していますか。

7 下総高校の先生の授業で，学力が伸びたと思いますか。

8 下総高校の先生の授業に満足していますか。

9 下総高校の先生の授業で，知的好奇心が喚起され，やる気が出て
くると感じますか。

10
あなたは，授業を大切にし，学習に意欲的に取り組んでいます
か。

11 あなたは進級・卒業のための規程を理解していますか。

12 あなたは授業以外で学校が楽しいと思うことがありますか。

13 悩みなどの相談に，先生は親身になって対応していると思います
か。

14 悩み以外でも，先生は親身になって話を聴いたりアドバイスをし
ていると思いますか。

15 あなたは，学校からの保護者宛の配布物（たとえば，学校行事の
連絡など）を保護者に渡していますか。

16 学校は行事や進路などの必要な情報を生徒に知らせるように努め
ていると思いますか。

17 学校は生徒の就職や進学などの進路指導に力を入れていると思い
ますか。

18 下総高校は，社会のルールや命の大切さや基本的な生活習慣につ
いて充分に指導がなされていると思いますか。

19
あなたは，下総高校は文化祭やスポーツ大会，遠足などの学校行
事が活発だと思いますか。

20 あなたは今の学校生活に満足していますか。

＜自由記述＞

・先生たちの言ってることとやってることが違いすぎて何がしたいのかわからない。

・学校説明会で、レポートだけではなく、試験の大変さを伝えて欲しかった。

・体育の安全配慮をしっかりとして欲しい。

・登校時間が遅くなるのであれば、もっと早く連絡して欲しい。

・頭髪や服装の基準が厳しすぎる。
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【生徒からのご意見に対する学校からの回答】 

このたびは、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございます。皆さんの学校生活をより良いも

のにするために、学校としても改善に向けて真摯に取り組んでまいります。以下、ご意見に対する回答

をお伝えいたします。 

 

１ 学校説明会での説明不足について 

 学校説明会では、レポートや試験についての説明を行いましたが、ご指摘の通り、試験の難易度や練

習の必要性についての説明が不足していた点は、今後改善していきます。 

 

２ 登校時間の変更に関する連絡について 

 登校時間の変更については、できる限り早くお知らせするよう努めておりますが、ご不便をおかけす

ることがあった点についてお詫び申し上げます。今後は、より早めの連絡を徹底し、生徒や保護者の皆

様にとって分かりやすい情報発信を心がけてまいります。 

 

３ 頭髪や服装の基準について 

 学校の服装や頭髪の基準については、学校の方針に基づいて定められています。しかしながら、時代

の変化や生徒の皆さんの意見も考慮しながら、より適切な基準となるよう見直しを行うことも必要です。

今後、生徒会や PTAとも協議しながら、改善の可能性を検討していきます。 

 

４ 体育の授業中の危険行為について 

 体育の時間に危険な行為があったにもかかわらず、教員が適切に対応できていなかったというご指摘

については、重く受け止めています。安全管理の徹底と、危険行為に対する迅速な指導ができるよう、

取り組んで参ります。 

 

５ 先生の言動の不一致について 

 先生の言動が一致しないと感じる場面があることについては、真摯に受け止めます。学校としては、

教員一人ひとりが模範となるよう努めるべきであり、生徒の皆さんとの信頼関係を大切にしたいと考え

ています。ご意見を踏まえ、教員間での意識共有を行い、指導の一貫性を保てるよう努力いたします。 

 

最後に 

皆さんの声を大切にしながら、より良い学校生活を提供できるよう努めてまいります。今後も気にな

る点があれば、遠慮なくご意見をお寄せください。 

 


